

Braunau, am 28. Juli 2025

Fast 50 Nationen arbeiten im Krankenhaus Braunau

Rund ein Drittel der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter am Krankenhaus St. Josef Braunau stammt aus dem Ausland – der Großteil von ihnen, rund 20 Prozent des gesamten Personals, aus Deutschland. Die übrigen rund 13 Prozent kommen aus weiteren fast 50 Nationen, wobei Rumänien, Bosnien-Herzegowina, Serbien, Ungarn und die Slowakei die weiteren Plätze im Ranking belegen. Bis auf Australien sind alle Kontinente im Braunauer Spital vertreten.

„Ohne unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus dem Ausland wäre der Betrieb in unserem Krankenhaus nicht aufrechtzuerhalten“, betont Erwin Windischbauer, MAS, Geschäftsführer am Krankenhaus Braunau. „Die Personalsituation im Gesundheitsbereich ist nach wie vor schwierig. Deshalb gehe ich davon aus, dass sich künftig der Anteil unserer ausländischen Kolleginnen und Kollegen weiter erhöhen wird. In vielen Bereichen ist Personal aus Österreich kaum mehr zu finden. Wichtig ist, dass uns allen bewusst ist, dass unser Gesundheitssystem ohne Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus dem Ausland nicht mehr funktionieren würde und wir – Kolleginnen und Kollegen sowie Patientinnen und Patienten – deshalb allen immer Respekt und Wertschätzung entgegenbringen sollten.“

Erster „Tag der Vielfalt“ in St. Josef

Unter dem Motto „Wir sind St. Josef! Wir sind bunt & vielfältig“ feierte das Krankenhaus Braunau kürzlich ein Fest, bei dem jeder in seiner Kultur wahrgenommen und gesehen wird. Ein Fest, das aufzeigt, welche Bereicherung und Freude dieses bunte Miteinander für St. Josef bedeutet.

Kulinarisch und akustisch erfahrbar wurde es an diesem Tag vor allem bei einem internationalen Buffet, bei traditioneller Musik aus den verschiedensten Nationen und beim Hören der unterschiedlichsten Sprachen. Auch ein Gewinnspiel, bei dem die Nationalflaggen zu erkennen waren, durfte nicht fehlen. Eines stand nach der gelungenen Premiere fest: Auch im nächsten Jahr wird es wieder einen „Tag der Vielfalt“ geben.

Rücksprachehinweis:

Dr. Christian Huber

0676 4460026

christian.huber@khbr.at

Krankenhaus St. Josef Braunau

Im Krankenhaus St. Josef in Braunau erfahren Menschen eine wohnortnahe medizinische und pflegerische Versorgung auf höchstem Niveau, ein wertschätzendes Umfeld und spirituelle Begleitung. 1.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter betreuen jährlich rund 100.000 Patientinnen und Patienten. Das Krankenhaus umfasst zwölf medizinische Abteilungen und Institute. www.khbr.at

Ordensklinikum Innviertel

Unter dem gemeinsamen Dach der Ordensklinikum Innviertel Holding GmbH bündeln das Krankenhaus der Barmherzigen Schwestern Ried und das Krankenhaus St. Josef Braunau Kompetenz und Ressourcen für eine qualitätsvolle, wohnortnahe Gesundheitsversorgung der gesamten Region. Das Ordensklinikum Innviertel ist im Eigentum der Franziskanerinnen von Vöcklabruck und der Vinzenz Gruppe.